

Kontakt Nicolai Strauch
Telefon +49 69 66 03-13 66
Telefax +49 69 66 03-23 66
E-Mail nicolai.strauch@vdma.org

VDMA: Regina Brückner neue Vorsitzende des Fachverbands Textilmaschinen

Lindau, Frankfurt am Main, 5. September 2014 – Mit Regina Brückner, Geschäftsführende Gesellschafterin der Brückner Trockentechnik, steht erstmals in der Verbandshistorie eine Frau an der Spitze des VDMA Fachverbands Textilmaschinen. Die Unternehmerin aus Leonberg wurde im Rahmen der Mitgliederversammlung des Fachverbands in Lindau zur Nachfolgerin von Fritz P. Mayer, Gesellschafter der Karl Mayer Textilmaschinenfabrik, gewählt. Mayer, der den Fachverband Textilmaschinen seit 2008 als Vorsitzender führte, engagiert sich weiterhin für die Branche und wurde vom neuen Vorstand auf seiner konstituierenden Sitzung zum Vizevorsitzenden gewählt. Mayer wird sich in dieser Position den europäischen und internationale Beziehungen des Fachverbands Textilmaschinen widmen.

Regina Brückner erklärte nach ihrer Wahl: „Ich bedanke mich für den Vertrauensvorschuss, den meine Wahl zur Vorsitzenden bedeutet. Der neue Vorstand ist ein erfreulicher Mix aus bewährten Mitgliedern und neuen Gesichtern. Ich denke, dies sind gute Voraussetzungen für eine erfolgreiche und kreative Arbeit in den kommenden drei Jahren. Besonders danke ich auch Herrn Mayer für seine Bereitschaft, seine Erfahrung weiterhin im Vorstand einzubringen.“

Fritz P. Mayer zur Wahl: „Ich bin sehr erfreut, dass mit Regina Brückner eine angesehene Unternehmerin meine Nachfolge antritt. Sie hat das Familienunternehmen Brückner in den letzten 15 Jahren erfolgreich durch alle Fahrwasser des internationalen Textilgeschäfts gesteuert. Ihre Führungsqualitäten hat sie zudem seit 2008 als Vizevorsitzende des Fachverbands Textilmaschinen bewiesen. Ich bin überzeugt, dass Frau Brückner eine ausgezeichnete Vorsitzende sein wird und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit im Vorstand.“

Brückner ist weltweit einer der führenden Anbieter von Anlagen für die textile Trockenveredlung. Mit Brückner-Maschinen werden Textilien wie Kleidung, Bettwäsche oder Gardinen nach dem Färben und Bedrucken veredelt, imprägniert und getrocknet. Zudem werden mit Anlagen von Brückner die verschiedensten technischen Textilien beschichtet und veredelt. So erhalten Glasfasern, Nonwovens oder Teppiche den letzten Schliff. An zwei deutschen Standorten, im schwäbischen Leonberg und im bayerischen Tittmoning, erwirtschaften 330 Mitarbeiter einen Umsatz von rund 80 Millionen Euro. Hinzu kommen 90 Vertretungen und Servicestationen weltweit.

Dem neuen Vorstand für die Dreijahresperiode bis 2017 gehören an:

Regina Brückner, BRÜCKNER Trockentechnik (Vorsitzende), **Fritz P. Mayer**, Karl Mayer Textilmaschinenfabrik (Stellv. Vorsitzender), **Johann Philipp Dilo**, Oskar Dilo Maschinenfabrik, **Michael Ebeling**, Lindauer DORNIER, **Arno Gärtner**, Karl Mayer Textilmaschinenfabrik, **Roland Hampel**, A. Monforts Textilmaschinen, **Markus Kleindorp**, Memminger-Iro, **Stefan Kroß**, Oerlikon Barmag Zweigniederlassung der Oerlikon Textile, **Daniel Lippuner**, Saurer, **Andreas Lukas**, Andritz Küsters, **Benjamin Mayer**, Mayer & Cie., **Andreas Schellhammer**, H. Stoll, **Eric Schöller**, Groz-Beckert, **Peter Schulz**, Rieter Ingolstadt, **Verena Thies**, THIES, **Heinrich Trützscher**, Trützscher.



Vorstandsvorsitzende und Stellvertreter des Fachverbands Textilmaschinen:

Regina Brückner, Fritz P. Mayer.